

Danza clásica cubana resplandecerá en Italia



La Habana, 5 agosto (RHC)- De acuerdo con una nota del Ballet Nacional de Cuba, los jóvenes integrantes de la compañía fundada y dirigida por la prima ballerina assoluta Alicia Alonso participarán el 20 de agosto en la edición 64 del Festival de Ravello.

Los bailarines Anette Delgado, Sadaise Arencibia, Dani Hernández y Bárbara Fabelo esparcirán en Italia la magia de la danza clásica cubana, considerada hoy entre las más prominentes del mundo.

Los integrantes del conjunto establecido aquí en 1948 compartirán escenario con Luis Valle, Javier Rojas, Yelda Leyva y Julio León, pertenecientes a la agrupación nacional Acosta Danza.

Bajo el nombre Cubanía en Ravello, la gala deviene homenaje a la escuela cubana de ballet y reunirá además a Yoel Carreño y Sonia Vinograd, del Ballet Nacional de Noruega y a Laurretta Summerscales y Yonah Acosta, del English National Ballet.

La espléndida terraza de Villa Rufolo, un escenario construido sobre el mar, acogerá las interpretaciones de los clásicos Carmen, Giselle, Fauno y Don Quijote, así como el pas de deux de La fille mal gardée, Raymonda, Muñecos, Diana y Acteón, El corsario y Anadromos.

Considerado es una de las fiestas más antiguas y de mayor renombre en Italia, el Festival de Ravello -en la costa italiana de Amalfi- ha sido anfitrión de excelentes orquestas sinfónicas y personalidades de la cultura universal.

En su más de medio siglo de existencia, el evento veraniego dedicado a las artes ha cobijado en su regazo a la Orquesta Sinfónica de Londres y a la Nacional de Francia, así como a los cineastas Abbas Kiarostami y Fernando Meirelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/101886-danza-clasica-cubana-resplandecera-en-italia>



Radio Habana Cuba